



## Se colocó la primera piedra para la plazoleta de Don Bosco



Este mes de agosto, luego de celebrarse la eucaristía por el rector de la Comunidad Salesiana de Yanuncay, Padre Juan Cárdenas, se efectuó la colocación de la primera piedra que servirá para la construcción de la plazoleta en honor de Don Bosco y en conmemoración del bicentenario de su nacimiento. La plazoleta está ubicada en la intersección de la avenida Don Bosco y Felipe II y el proyecto de construcción es respaldado por la Municipalidad de Cuenca.

Ruth Caldas, vicealcaldesa de la ciudad, resaltó el trabajo laborioso de los Salesianos durante décadas indicando que a finales del año se contará con un espacio renovado que complementará al establecimiento salesiano.

De igual manera Omar Álvarez, rector del colegio Técnico Salesiano manifestó su alegría y expresó la ayuda por parte del Alcalde de la ciudad Marcelo Cabrera en estos meses de gestión para la restauración y construcción de la plazoleta como parte de las iniciativas emprendidas por el Bicentenario del nacimiento de San Juan Bosco.

El Padre Juan Cárdenas realizó la bendición en el acto de colocación de la primera piedra para la construcción de la plazoleta.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)